



Offizieller Start: Das Hinterm-Horizont-Team fährt nach Leipzig und Finsterwalde

Nach einigen ersten Probenworkshops und Vorbereitungs-Meetings fährt nahezu das gesamte Team des Projektes „Hinterm Horizont macht Schule“ zur Staffelübergabe nach Finsterwalde. Dazu gehören 290 Schülerinnen und Schüler, sowie 35 Lehrkräfte und Techniker als Begleitpersonen.

Als Quartier dient ein großes Hostel in Leipzig, der Stadt in der die Zeit der Teilung Deutschlands und der Wende-Proteste auch heute noch nachvollzogen werden kann. Die Anreise erfolgt mit 6 Bussen, nach Ankunft und Beziehen der Zimmer bleibt am Donnerstag noch Zeit um in kleinen Gruppen die Fußgängerzone innerhalb des Ringes zu erkunden, der 1989 Schlagzeilen machte, weil heimlich gefilmte Aufnahmen der sogenannten Montags-Proteste in den Westen und somit in die weltweiten Medien gelangte.

Hier können vor allem die jüngeren Schülerinnen und Schüler in einem überschaubaren Bereich Erfahrungen für Städtereisen sammeln.

Freitag ist dann der Tag der Staffelübergabe: das Team fährt nach Finsterwalde, um dort die Aufführung des Finsterwalder Teams anzusehen und anschließend das Finsterwalder Team kennenzulernen.

Am Samstag soll dann die Hintergrund-Geschichte des Musicals durch Zeitzeugenbegegnungen und Besuche von Schauplätzen aus der Zeit der Wende erfahrbar gemacht werden. Arno Köster, Projektleiter der Udo Lindenberg Stiftung, der selber seit vielen Jahren in Leipzig lebt und arbeitet, hat ein Programm organisiert, das für alle Altersgruppen die Zeit der Teilung und das Leben in der DDR nachvollziehbar machen.

Eine Fahrt für über 300 Menschen so kurzfristig zu organisieren, ist zwar eine echte Herausforderung, aber alle Verantwortlichen sehen diese gemeinsame Fahrt als einen wichtigen und unverzichtbaren Teil des Projektes an und die Vorfreude ist enorm.

Zudem bietet Leipzig optimale Voraussetzungen, da sich das Hostel direkt gegenüber des Hauptbahnhofes mit einer großen Einkaufspassage und unmittelbar neben dem Stadtzentrum befindet, so dass alle Ziele in Leipzig gut zu Fuß erreichbar sind.

Danach gilt dann: Ärmel hochkrempeln und an die Arbeit – denn in genau einem Jahr heißt es:
„Hinterm Horizont macht Schule in Bruchhausen-Vilsen“!

15.02. bis 17.02.2024

